

Más huaicos caen en quebrada de Pedregal

HUANCAYO, Feb. (CORREO) Por: Guido Castillo Gutiérrez.- En el kilómetro 16 de la Carretera: Central, a la altura de la quebrada del Pedregal, Nicolás de Pierola, Rayos de Sol, se precipitaron huaicos que interrumpieron

nuevamente el tránsito de vehículos de Lima a la sierra y selva central y viceversa

En diferentes tramos, la autopista se vio afectada por las piedras que cayeron. Cientos de carros entre empresas de transporte: de

pasajeros y carga quedaron barados en ambos lados de la vía.

Mientras tanto, el alcalde y pobladores de Chosica, Luis Bueno solicitó la inmediata presencia de maquinarias del Ministerio de Transportes para limpiar

la zona bloqueada.

Los huaicos también afectaron algunas viviendas que se ubican junto a la quebrada el Pedregal por lodos y piedras, por lo que el burgomaestre invocó a las autoridades apoyar con la ayuda de limpieza.